

Item 94308, luggage scale

To ensure proper operation and to maintain the service life and accuracy of the scale, please read these instructions carefully before use.

Technical data:

This luggage scale is suitable for weighing items from 50g to 50kg. Other applications are not permitted. This device has a tare function, auto-zero, auto-off and blue backlight.

Inserting the battery:

Open the battery cover on the back of the scale and insert 2 AAA batteries into the scale. Pay attention to the polarity of the batteries and then close the cover.



Switching on:

Please hang up the scale and place it in an upright position. Press the TARE (ON/OFF) button to switch on the scale. 2 seconds later, the full display will appear. When the display shows 0.00, the scale is ready for weighing. The scale has an automatic switch-off function that is activated 90 seconds after weighing.

Artikel 94308, Kofferwaage

Um einen ordnungsgemäßen Betrieb zu gewährleisten und die Lebensdauer und Genauigkeit der Waage zu erhalten, lesen Sie bitte diese Anleitung vor dem Gebrauch sorgfältig durch.

Technische Daten:

Diese Gepäckwaage ist für das Wiegen von Gegenständen von 50g bis 50kg geeignet. Andere Anwendungen sind nicht zulässig. Dieses Gerät verfügt über eine Tara-Funktion, Auto-Zero, Auto-Off und blaue Hintergrundbeleuchtung.

Batterie einlegen:

Öffnen Sie die Batterieabdeckung auf der Rückseite der Waage und legen Sie 2 Stück AAA-Batterien in die Waage ein. Achten Sie auf die Polarität der Batterien und schließen Sie dann die Abdeckung.



Einschalten:

Bitte hängen Sie die Waage auf und stellen Sie sie aufrecht hin. Drücken Sie die TARE (ON/OFF)-Taste, um

Tare function:

If you are using a container, you should first hang the container on the woven strap. Press the TARE button to reset the weight to 0.00, then place the goods in the container and the items can be weighed.

Weighing steps:

After switching on, please hang the fabric on the woven belt and the data will be displayed. When the fabric is stable, the data is locked and HOLD is displayed on the LCD. As soon as you press TARE, the data will be unlocked and you can add items again. During weighing, the total weight of the goods (including the container should not exceed the maximum capacity. As soon as the total weight exceeds the maximum capacity, the scale will display „Err“. To avoid damage, you should remove the items as soon as possible.

Changing units:

Press the „UNIT“ button to select g/kg/lb/oz.

die Waage einzuschalten. 2 Sekunden später erscheint die vollständige Anzeige. Wenn die Anzeige 0,00 anzeigt, ist die Waage bereit zum Wiegen. Die Waage verfügt über eine automatische Abschaltfunktion, die 90 Sekunden nach dem Wiegen aktiviert wird.

Tara-Funktion:

Wenn Sie einen Behälter verwenden, sollten Sie den Behälter zuerst an das gewebte Band hängen. Drücken Sie die TARE-Taste, um das Gewicht auf 0,00 zurückzusetzen, dann legen Sie die Waren in den Behälter und die Artikel können gewogen werden.

Wiegeschritte:

Nach dem Einschalten hängen Sie bitte die Ware an das gewebte Band und die Daten werden angezeigt. Wenn die Ware stabil ist, werden die Daten gesperrt und auf dem LCD wird HOLD angezeigt. Sobald Sie TARE drücken, werden die Daten entsperert und Sie können erneut Artikel hinzufügen. Während des Wiegens sollte das Gesamtgewicht der Waren (einschließlich des

Switching off:

If you want to switch off the scale manually, you can first press the TARE (ON/OFF) button to unlock it and then press TARE (ON/OFF) again to switch it off.

Safety instructions:

1. hold the scales in an upright position when you switch them on.
2. hold the handle for weighing. Do not touch the scale body, otherwise the data will not be accurate.
3. do not hit the scale with your hand and do not press it too roughly.
4. do not use chemical cleaning agents for cleaning, only a damp cloth.
5. If „ „ appears on the display, this means that the battery is low. Please replace the batteries and pay attention to the polarity. If you do not use the scale for a long period of time, remove the batteries to prevent leakage and damage to the circuitry.
6. please do not take the device apart yourself and do not attempt to repair it, but give it to a specialist in your area.

Behälters) die maximale Kapazität nicht überschreiten. Sobald das Gesamtgewicht die maximale Kapazität überschreitet, zeigt die Waage „Err“ an. Um Schäden zu vermeiden, sollten Sie die Artikel schnellstmöglich wegnehmen.

Wechsel von Einheiten :

Drücken Sie die Taste „UNIT“, um g/kg/lb/oz zu wählen.

Ausschalten:

Wenn Sie die Waage manuell ausschalten möchten, können Sie zunächst die Taste TARE (ON/OFF) drücken, um sie zu entriegeln, und dann erneut TARE (ON/OFF) drücken, um sie auszuschalten.

Sicherheitshinweise:

1. Halten Sie die Waage in aufrechter Position, wenn Sie sie einschalten.
2. Halten Sie den Griff zum Wiegen. Berühren Sie den Waagenkörper nicht, da die Daten sonst nicht genau sind.
3. Schlagen Sie nicht mit der Hand auf die Waage und drücken Sie sie nicht zu grob.

7. this is not a toy, so do not leave children unsupervised with the appliance.

Disposal of waste: The item has to be disposed according to the waste disposal regulations valid in your country. Paper and carton are for waste-paper, foil is for Yellow Bin.

The Declaration of Conformity for this product can be found at: <http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/94308.pdf>

EasyGifts, Frankenstr.146, DE 90461 Nürnberg

reg.no.:72005675



4. Verwenden Sie zur Reinigung keine chemischen Reinigungsmittel, sondern nur ein feuchtes Tuch.

5. Wenn auf dem Display „ „ angezeigt wird, bedeutet dies, dass die Batterie schwach ist. Bitte ersetzen Sie die Batterien und achten Sie auf die Polarität. Wenn Sie die Waage über einen längeren Zeitraum nicht benutzen, nehmen Sie die Batterien heraus, um ein Auslaufen und eine Beschädigung des Schaltkreises zu vermeiden.

6. Bitte nehmen Sie das Gerät nicht selbst auseinander und versuchen Sie nicht, es zu reparieren, sondern geben Sie es an einen Fachmann in Ihrer Nähe.

7. Dies ist kein Spielzeug, also lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt mit dem Gerät.

Entsorgung: Entsorgen Sie de Artikel nach den in ihrem Land geltenden Vorschriften Papier/Pappe gehören zum Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung Batterien / Akkus gehören nicht in den Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle der Stadt, Gemeinde oder im Handel abgegeben werden.

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter: <http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/94308.pdf>

EasyGifts, Frankenstr.146, DE 90461 Nürnberg

reg.no.:72005675

